

Fecha 23.03.2018	Sección Metrópoli	Página 2
----------------------------	-----------------------------	--------------------

Colegio de Notarios dará certeza jurídica en elecciones

GERARDO SUÁREZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

El **Colegio de Notarios** de la Ciudad de México colaborará en el proceso electoral de este año para dar fe pública de hechos y actos que ocurran en las campañas y el día de la votación que pudieran estar relacionados con irregularidades de la contienda.

Dicho Colegio y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) firmaron un convenio para unir esfuerzos y dar certeza legal en las elecciones locales, que se llevarán a cabo el 1 de julio para elegir

jefe de Gobierno, 16 alcaldes, además de concejales y diputados para el primer Congreso local.

Uno de los objetivos de esta coordinación es que el Colegio ofrecerá servicios notariales a los ciudadanos que soliciten su intervención y de esa forma dejar constancia o fe pública que sirvan como elementos de prueba de situaciones que ocurran en las campañas o en la jornada electiva y que pudieran ser violatorias de las normas electorales.

Actos como el condicionamiento de programas sociales, el desvío de recursos públicos, la realización de actos masivos por parte de funcionarios públicos, mal uso de la credencial de elector y la coerción del voto, son algunas de las conductas que sanciona la ley en la materia.

El consejero presidente del IECM, Mario Velázquez Miranda, aseguró que con esta coordinación buscarán elevar el nivel de confianza de los capitalinos en las instituciones y en los comicios. ●

